

Infoma

Mobile Datenerfassung für Betriebe

[8.11.2011] Für ihre Software für Kommunale Betriebe stellt die Firma Infoma ab sofort das Modul Mobile Leistungsdatenerfassung zur Verfügung. Die Lösung wird bereits seit Ende 2010 von der Stadt Bad Dürkheim im Pilotbetrieb eingesetzt.

Die mobile Datenerfassung vor Ort mit automatischer Datenübermittlung ins System hat die Firma Infoma als neues Modul in ihre Lösung Kommunale Betriebe integriert. Wie der Hersteller mitteilt, setzt der Baubetriebshof Bad Dürkheim das Modul bereits seit Ende vergangenen Jahres als Pilotanwender ein. Das zeitaufwändige und fehlerbehaftete Erfassen betrieblicher Leistungen auf Papier gehöre damit der Vergangenheit an. In der Stadt Bad Dürkheim kommen nach Angaben von Infoma derzeit drei mobile EDAs (Enterprise Digital Assistant) in verschiedenen Bereichen zum Einsatz, die Anschaffung weiterer Geräte sei noch in diesem Jahr geplant. Ziel der Kommune sei es, möglichst viele Arbeitsgruppen mit mobilen Geräten zu bestücken und hier für Entlastung von Eingabetätigkeiten im Verwaltungsbereich zu sorgen. Zudem soll noch 2011 erreicht werden, dass Auftraggeber die Arbeitsaufträge direkt in das Infoma-System eingeben können. Im kommenden Jahr wolle Bad Dürkheim dann die papierlose Rechnungsstellung an den Auftraggeber per Tastendruck realisieren, um so die bisherigen Papiermengen zu reduzieren und trotzdem ein für alle transparentes Auftrags- und Rechnungswesen zu schaffen. Neben Bad Dürkheim realisieren nach Herstellerangaben seit Juli 2011 die Gemeinden Karlsbad in Baden-Württemberg sowie Niestetal in Hessen die mobile Leistungsdatenerfassung mit der Infoma-Software. Zudem setze die nordrhein-westfälische Gemeinde Wachtendonk die mobile Technik durchgängig für alle Mitarbeiter ein und könne somit auf jegliche manuelle Datenerfassung verzichten. (bs)

<http://www.bad-duerkheim.de>

<http://www.infoma.de>

Stichwörter: Bad Dürkheim, Wachtendonk, Karlsbad, Niestetal, Mobile Solutions, Infoma

Quelle: www.kommune21.de